

Découvrir les oiseaux à Munster et Insviller...

... ainsi que le Pays du Sel et de la Seille

Ce dimanche 9 septembre, les Espaces Naturels de Lorraine organisent une sortie au départ de Dieuze (partie historique) avec visite ensuite de la mare salée de Blanche-Eglise (partie environnementale). L'animation sera menée par Roger Richard, président de l'association des Amis du Saulnois et de son patrimoine.

Après une rapide découverte du site des anciennes salines de Dieuze, une petite promenade près du confluent des trois rivières (Seille, Spin et Verbach) permettra d'aborder l'histoire de la vieille ville et de son château. Le groupe se rendra ensuite jusqu'au pré salé situé sur le ban de Blanche-Eglise, juste en limite du finage de Dieuze, pour étudier la flore spécifique d'une prairie halophile (salicorne ou passe-pierre, asters maritimes, spergulaire marine, etc.) Cette mare salée continentale compte certainement parmi les rares et les plus belles de toute l'Europe et septembre est la meilleure période de l'année (notamment au niveau des couleurs de la végétation) pour les observations et la photographie.

L'animation est gratuite et ouverte à tous. Rendez-vous dimanche 9 septembre à 14 h 30 devant la Porte des Salines Royales de Dieuze.